



PDG

Aller de quartier en quartier, à Libreville comme à l'intérieur du pays, échanger en toute franchise avec les Gabonais autour de leurs réalités quotidiennes. C'est l'initiative lancée samedi par le secrétaire général du PDG Steeve Nzegho Dieko à travers le "Rendez-vous du citoyen avec Ali Bongo Ondimba".

Page 3

HOMICIDE

L'acte, sauvage, a plongé Nkembo dans la stupeur et l'effroi. Jean-Baptiste Nzoghé, alias "Jordan", un jeune connu dans le quartier comme incontrôlable, y a tué samedi à coups de couteau en pleine poitrine, un ressortissant nigérian. Maîtrisé peu après, il a été remis aux forces de l'ordre.

Page 8

DRAME

Quand, encore une fois, une activité sportive tourne au drame. Saurel Darly Ngongo, 19 ans, élève au lycée d'État Jean-Stanislas-Migolet de Koula-Moutou, s'est écroulé jeudi dernier en pleine séance d'EPS, victime, selon le personnel médical, d'un arrêt cardiaque dont il ne se sera jamais remis.

Page 8

UN-UNI : CHACUN SA ROUTE

HASARD du calendrier. Alors que la présidente de l'Union nationale (UN), Paulette Missambo, tenait un meeting samedi à Port-Gentil, première étape de sa tournée à l'intérieur du pays, Paul-Marie Gondjout et ses compagnons de l'Union nationale initiale (UNI) procédaient au lancement officiel des activités de cette nouvelle formation, illustration ultime de trajectoires désormais irréconciliables.

Page 2



POUR MOI QUOI...

On observe une grande mobilisation et un frémissement à l'approche de la Tropicale Amissa-Bongo ?

Normal que cela intervienne à la veille du lancement de cette manifestation sportive de portée mondiale. Alors, point de repos pour les TP qui procèdent au bouchage ici et là des milliers de trous sur le parcours des sportifs et à l'ensoleillement des voies.

Question de ne pas faire prendre des risques à nos hôtes. Et puis, c'est dommage que même le Gabon ! Dommage que cette affaire-là ne dure pas plus de deux semaines et que les sportifs ne vont pas circuler sur toutes les routes, toutes les pistes de tout le pays. Si je le regrette, moi Makaya, c'est parce qu'il nous a été donné de constater que chaque fois qu'un rendez-vous international est programmé chez nous, les moyens qui manquaient sont comme par enchantement trouvés. Tenez par exemple, on a souvenance qu'au lendemain d'un grave accident de la route entre Lebamba et Ndendé, le patron des TP de la Ngounié exprimait son désarroi à faire son job du fait qu'il n'avait pas les moyens de procéder à l'ensoleillement dudit tronçon. Voilà que moins de deux mois après sa sortie, l'opération est menée et la sécurité routière assurée. Il en est de même des nombreux cratères qui constellaient la Nationale entre le PK 12-Ntoum et Bifoun-Lambaréné. Comment cela a-t-il été possible maintenant ? En tout cas, trêve de questions. Ce qui est fait est déjà un gros acquis. On roulera pendant quelques mois avant de retomber dans ces misères...

Prions pour que cette magie fonctionne tout le temps. Et là, plus personne ne se plaindra de l'état de nos routes quoi.

...MAKAYA

La
TROPICALE
- AMISSA BONGO - 2023

16^E EDITION

C'EST PARTI !

23 / 29
JANVIER
2023

